



## Communiqué de presse

150 ans de la Fédération suisse des sapeurs-pompiers - commémoration

### Cérémonie unique en hommage aux sapeurs-pompiers disparus

**La Fédération suisse des sapeurs-pompiers, en partenariat avec la Ville de Lausanne, a organisé une cérémonie du souvenir au Cimetière du Bois-de-Vaux, en hommage aux sapeurs-pompiers disparus en service. L'occasion pour l'ensemble des sapeurs-pompiers professionnels, permanents et volontaires de Suisse et du Liechtenstein de se recueillir devant l'unique Monument érigé pour les soldats du feu. Une cinquantaine de représentants ont participé à cette commémoration.**

A l'occasion du 150<sup>ème</sup> anniversaire de la Fédération suisse des sapeurs-pompiers (FSSP), une cérémonie du souvenir s'est tenue au cimetière du Bois-de-Vaux, devant le Monument dédié aux sapeurs-pompiers disparus. Cet édifice, unique en Suisse, a été choisi afin d'honorer la mémoire des sapeurs-pompiers qui ont perdu la vie en service depuis la création de la Fédération, il y a 150 ans.

Cette commémoration, ouverte à tous les sapeurs-pompiers de Suisse et du Liechtenstein, s'est déroulée en présence d'une cinquantaine d'invités, dont le Président de la FSSP, Laurent Wehrli, le Directeur de la sécurité et de l'économie, Pierre-Antoine Hildbrand, les représentants de la coordination suisse des sapeurs-pompiers, des fédérations cantonales et les sapeurs-pompiers professionnels, permanents et volontaires des Services de défense contre l'incendie et de secours du canton de Vaud.

Allocutions et intermèdes musicaux ont permis aux soldats du feu et invités d'avoir une pensée émue envers leurs quarante-sept collègues décédés dans leur mission de sapeur-pompier. Le dernier décès remonte à 2015, dans le canton de Berne.

#### La FSSP en quelques mots

La FSSP a vu sa pensée fondatrice naître en 1869 et sa fondation en 1870. Elle compte actuellement 85'000 sapeurs-pompiers professionnels, permanents et volontaires, dont dix pour cent de femmes.

La Fédération a déjà organisé plusieurs événements d'envergure nationale pour fêter ce jubilaire, dont le discours du 1<sup>er</sup> août sur la plaine du Grütli, par son Président, les Championnats du monde des Jeunes sapeurs-pompiers à Martigny/VS, les journées/nuits des casernes avec des portes ouvertes dans près de 700 casernes. D'autres festivités sont programmées pour la fin de l'année et courant 2020, dont le cortège de 150 véhicules de différentes époques.

La direction de la sécurité et de l'économie

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **Laurent Wehrli, président de la FSSP, 079 221 80 62**
- **Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de la sécurité et de l'économie, 079 964 27 39**

Lausanne, le 13 septembre 2019